
G r a n o l l e r s 
están siguiendo investiga-
ciones pertinentes para 
llegar al fondo del proble-
ma, pidiendo posteriormente 
las responsabilidades jurí-
,dicas y penales que corres-
pondan . 

g.- ¿ Que dice el Ayunta-
miento de todo esto? 
R.-. El Ayuntamiento está 
preocupado por el tema y 
muy concienzado, prueba de 
esto es que se ha contrata-
do otro médico para seguir 

con más profundidad el cor 
tro?, sanitario de la pobij 
ción. 
P.- ¿Cuantos médicos ha 
en el Ayuntamiento? 
R.- Hay cuatro médicos.Per 
tenecientes a' la Sknida 
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Pública tres de ellos y el 
cuarto es el Coordinador 
de la Concejalía de Sanidad 
del Ayxmtamiento de Grano-
llers Pedro Montai Munts, 
que está desde el de a-
gosto en el citado cargo. 
P.- ¿Sabe algo del cierre 
de yna empresa relacionada 
con un fraude alimentario, 
en concreto de carne? 

Parece ser que hace al-
gún tiempo se cerró algo 
en Llissà d•Amunt, ahora 
no recuerdo exactamente lo 
que pasó pero en su día se 
trató el caso a fondo y a-
hora ya está solucionado. 

Manel Sala i Vila 

Composición àe Manel Sala i Vil̂ .̂ ^ 

Entidad Aseguradora 

de primera lìnea en el sector 

BUSCA COLABORADORES/AS QUE DISPd^GAN DE MEDIA JORNAD 
LIBRE PARA LA AMPLIiiCION DE SU RED COMERCIAL. 

INTERESADOS DIRIGESE AL TELF. 380 14 36 ó 384 00 5 
SRTA. MARI CARMEN. 
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